

Antrag Nr. 08-F-06-0041 Linke Liste

Betreff:

Honorare für Hilfskräfte der Hermann-Ehlers-Schule
- Dringliche Anfrage der Linken Liste vom 28.08.2088 -

Antragstext:

Der Förderverein der Hermann-Ehlers-Schule ist am Monatsende nicht in der Lage, die Honorare der im selben Monat beschäftigten Hilfskräfte an der Hermann-Ehlers-Schule, zeitnah auszusahlen.

Die Aufstellung über die geleisteten Tätigkeiten muss erst durch die Schulleitung geprüft werden. Die Schulleitung beantragt nach Prüfung beim Schuldezernat der Landeshauptstadt Wiesbaden die Gelder für die Honorarauszahlung. Dadurch ist eine pünktliche Auszahlung der Honorare nicht möglich.

Ich frage den Magistrat:

Welche Möglichkeiten sieht der Magistrat, dieses Problem kurzfristig zu lösen?

(Es wird auch um schriftliche Beantwortung gebeten.)

Wiesbaden, 29.08.2008